
Bremische Bürgerschaft 

Landtag 

19. Wahlperiode 

 

17 
 

Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Kirchenasyl in Bremen und Bremerhaven“ 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Von wievielen Fällen Kirchenasyl in Bremen und Bremerhaven hat der Senat im Zeitraum 

2014-2017 Kenntnis und wieviele Personen davon durchlaufen ein Asylverfahren oder haben 

es durchlaufen?  (Bitte getrennt nach beiden Städten, Jahren, Herkunftsländern und Kirchen-

gemeinden ausweisen.) 

2. Wer kommt für die Kosten der Kirchenasylbewerber auf?  

3. Wie und in welchen Zeiträumen findet die Kommunikation zwischen den Ausländerbehörden 

und den Kirchengemeinden statt und sind dem Senat Übergriffe auf Kirchenpersonal bekannt 

geworden?   

 

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD  
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